

一般社団法人四日市青年会議所 2015年度メールマガジン

11月度例会

未来のためにわたしたちができること
～ “気づき” で意識を変えよう～

担当 環境委員会

2015年11月9日（月）19：05～21：15

四日市市文化会館 第3ホール



環境問題と私たちとの関係性をテーマにご講演いただきました

講師 寺田卓二氏



グループワーク前にアイスブレイクを行う 環境委員会メンバー



参加者全員でのグループワークの様子



自分のできることについて発表する 熊野 光洋 君



委員会発表を行う 環境委員会 委員長 阿竹 一仁君

1 1 月度例会では『持続可能な社会につなげる』ために私たちと自然との環境問題の関係性を理解し、自分のできることを行動に移していただくことを目的に行いました。

本例会では、四日市の環境を切り口に私たちの身近な生活が環境問題にどのように関係しているのかを知ってもらうための講演と、グループワーク形式にて今後の環境に向けての自分ができることをテーマに討論をしてもらい、持続可能な社会に向けての行動を考えていただきました。

メンバー、市民の方々共に多くの方とグループワークを通じて“気づき”を感じ、今後の自分の行動につなげていただくことができたと考えます。

我々環境委員会ではこの一年、“公害のまちから持続可能な社会へ”をテーマに活動して参りました。四日市で発生した公害問題から先人達の歴史と教訓を学び、私たちが取り組みを発信し、市民に対して持続可能につなげるための行動とその必要性を訴え、持続可能な社会の実現のために、さらには市民の環境意識を高め、社会的な活動のうねりにつなげていきたいと思えます。

今後とも、一般社団法人四日市青年会議所の活動にご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

2015年度スローガン

世のため ひとのため

「一期一会の精神」

で行動しよう

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>